

## Retrasan labores legislativas

# Prevén cierre maratónico

Apresuran diputados la sesión para acudir a eventos de cierres de campaña política

EDUARDO CEDILLO

Con tres sesiones solemnes, dictámenes y acuerdos, el Congreso de la CDMX prevé realizar un cierre de periodo maratónico.

“En esta sesión había tres dictámenes, se estarían trasladando para el jueves (...) cinco y media para empezar con las solemnes”, aclaró la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido.

Ayer se debió realizar la penúltima sesión ordinaria del Congreso, donde buscaban desahogar apenas algunos pendientes antes de terminar con las labores ordinarias.

La sesión arrancó a las 10:32 horas, poco más de hora y media después de la cita legal y cotidiana del Congreso. Aun así, apenas se logró contar con la presencia de 37 diputados.

Al igual que gran parte de las sesiones del periodo, más tardaron en conseguir el quórum que en levantar la sesión.

La presidencia del Congreso leyó los comunicados, en donde destacó el nombra-

miento del ex panista, Gonzalo Espina, como vicecoordinador de la fracción morenista, Izquierda Liberal, liderada por Jorge Gaviño.

Se omitió presentar las iniciativas ante el Pleno, y con intención de acelerar las labores, la presidenta de la Mesa Directiva les dio lectura. Los acuerdos de la Junta de Coordinación Política se pusieron

a discusión y sólo se avalaron dos: el que puntualiza la conformación de la Comisión Permanente y el que aprueba la entrega de tres medallas mediante la celebración de tres sesiones solemnes.

La sesión duró poco menos de una hora antes de que todas las fuerzas políticas llegaran a un acuerdo con la intención de terminar la sesión ordinaria de manera inmediata por miedo a las manifestaciones que podrían suscitarse en Donceles.

“Por acuerdo de todas las asociaciones y grupos parlamentarios se levantará la sesión. Los asuntos que quedaron pendientes se pasan para la siguiente sesión ordinaria, inscribiéndose únicamente

comunicados”, explicó Gabriela Salido.

Tras la declaratoria del cierre de sesión, la mayoría de los integrantes del Pleno presentes salieron casi corriendo del recinto para retirarse y partir a otras actividades partidistas; por ejemplo, el coordinador panista, Federico Döring, dio una conferencia contra Clara Brugada y la coordinadora morenista, Martha Ávila, partió al cierre de campaña en Milpa Alta.

La vicecoordinadora del PRD, Polimnia Sierra, criticó la actitud del Congreso al preferir evitar las manifestaciones y partir a sus campañas.

“Increíble el miedo que se le tiene a los maestros y al magisterio”, dijo la diputada.



**Gabriela Salido, de la Mesa Directiva**

/// En esta sesión había tres dictámenes, se estarían trasladando para el jueves (...) cinco y media para empezar con las solemnes”.



Especial

■ La sesión del Congreso de ayer comenzó con un retraso de una hora y media por la falta de quórum.

